
Protokoll

 ER-Sitzung  Datum: 03.11.2022

Leitung: Oliver Otto
Protokoll: Helge Sprigade

Ort: Swatten Weg

Anwesend: Frank Brüggemann, Katja Clausmeyer-Graf, Denis Hofmeister, Berna Rodri-
guez Käding, Ludmilla Krom, Oliver Otto, David Rehnström, Helge Sprigade, 
Michael Steder, Ludmilla Krom

Schulleitung: Klaus Lemitz
Gast:

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Sitzung am 03.11.2022

TOP 2 Bericht der Schulleitung 
Schnackenburgallee:
Zur Zeit gibt viel Wechsel an der Schnackenburgallee, dass führt auch dazu, dass in einigen 
Fällen die Schulpflicht nicht auf Anhieb war genommen wird.

Es gibt 105 Schüler in 7 Klassen. 

Da Lehrer für acht Klassen vor Ort sind, können diese die Zeit noch nutzen, um in den Klas-
sen zu unterstützen oder zu Hospitieren.

Schwerpunkte im Unterricht sind der Spracherwerb und die Sozialisation in Hamburg und 
Deutschland.

Da die Unterkunft nicht nur für Flüchtlinge aus der Ukraine sondern auch für andere Nationen
genutzt wird, kommt es zu leider teilweise zu Vorurteilen und Ablehnungen untereinander. 
Das erschwert natürlich auch die Arbeit für die Lehrer vor Ort.

Corona:
Keine Neuigkeiten, was das Infektionsgeschehen angeht.
Es können Gelder von der Behörde zur psychosozialen Förderung beantragt werden. Aller-
dings wurde ein großer Anteil der Anträge dazu von der Behörde abgelehnt. 
Da der Grund für die Ablehnungen nicht klar ersichtlich war, ist noch einmal eine Nachfrage 
bei der Behörde geplant.

Sponsorenlauf:
Die Spendeneinnahmen aus dem Sponsorenlauf sollen für VivaConAqua und/oder LuFisch 
verwendet werden. Der Vorstand vom LuFisch trifft sich am 08.12. Wenn es danach genaue-
res zur finanziellen Situation und Zukunft von LuFisch gibt, wird weiter über die Spendenauf-
teilung entschieden.
Im Frühjahr findet der Spendenlauf für den Swatten Weg statt.

Tag der offenen Tür im Swatten Weg:
Am 01.12 von 16:00 bis 18:00 findet im Swatten Weg der Tag der offenen Tür statt. Wie zur 
Corona-Zeit wird der Veranstaltung klein geplant. Statt eines Schulfestes dient er mehr zur 



Information der an der Schule interessierten Eltern.
Der Elternrat betreut das Essensangebot und kann gleichzeitig auch für Fragen zur Verfü-
gung stehen.

Dabei kam vom Elternrat auch die Bitte auf, das die Informationen zu weiterführenden Schu-
len und deren Informationsveranstaltungen von der Schulleitung über Sdui verteilt werden 
könnten.

Nachmittag:
• Es gibt zwei neue Kolleginnen im Nachmittag für SW und FO.
• Der Krankheitssituation hat sich wieder deutlich verbessert.
• Mit den neuen Freeflow-Menüs (Kinder fühlen sich selbst das Essen auf) gibt es noch

Probleme, da einige Komponenten nicht immer ausreichend vorhanden sind. Der Ca-
terer optimiert die Lieferungen dann aber aus der gewonnenen Erfahrung.

• Die Anmeldung am Ganztag soll in naher Zukunft Online möglich sein.

Gewaltfreie Schule:
Die Schule hat bestehende Konzepte zu diesem Thema. Jetzt besteht die Möglichkeit diese 
Konzepte mit Hilfe von außen zu überarbeiten und zu verbessern. Allerdings wird in der 
Schule noch diskutiert, ob dieses Angebot wahrgenommen werden soll. Zum einen erfordert 
die Überarbeitung viel Zeit. Zum anderen wird damit auch ein formalisierter Ansatz verfolgt, 
der den Einfluss der Klassenlehrer verkleinert. 

TOP 3 Schulverein
Es gab ein Treffen von Schulverein und Antrag stellenden Lehrern. 
Dabei wurde festgestellt, das einige Anträge auch von der Schule direkt finanziert werden 
können.
Es wurde noch einmal darauf hingewiesen, das die Reihenfolge eingehalten werden muss: 
Zuerst den Antrag stellen und nach Genehmigung erst die Ausgaben zu tätigen.

TOP 4 Verwendung der Einnahmen von Flohmarkt und Einschulungen
Das Thema wurde vertagt.

Ende ca. 21:45


